



6年 思い出いっぱいの修学旅行 ～友情の絆、さらに深まる～

11日(水)・12日(木)の2日間、6年生は仙台市へ修学旅行に行ってきました。「仙台の歴史や文化にふれ、そのよさを感じよう」「集団行動を通してやさしい心もち、みんなと協力して、絆を深めよう」「ルールやマナーを守って行動しよう」の3つがめあてでした。

初日の午前中にポツポツとした小雨に遭いましたが、それ以外は過ごしやすい天気恵まれて、人口100万人を超える東北最大の都市、杜の都仙台の初夏を満喫しました。

レインボー学年のまとまりのよさを特に感じたのは、楽天モバイルパークでのプロ野球のナイター観戦でした。応援していた楽天イーグルスは、序盤からエラーをしたりホームランを打たれたりしていい場面がなかなかありませんでした。しかし、選手一人一人に送られるテーマ音楽に合わせて、大きな声と手拍子で応援していました。様々な状況でも、回り(球場)の雰囲気に合わせて前向きに取り組む(楽しむ)ことって、なかなかできることはありません。みんなでよい方へ向かっていける子どもたちのよさが表れていて、とても感心しました。

八木山ベニーランドでは、秋田では体験できない大規模なレジャー施設で思いっきり楽しむことができました。普段は使えないくらいの大金(お小遣い)を持って、自由でありながらも計画的に使う体験も今まで味わったことのない感覚だったと思います。子どもたちの様子は、どの場所でもとても楽しそうで、笑顔最高でした。

自分たちの修学旅行を自分たちの「やさしい心」と「強い心」で最高のものとし、友情の絆をさらに深めた6年生の、今後の活躍やがんばりに大きな期待をしています。

※裏面に、「totoru」で6年生の保護者の皆さんに配信した修学旅行メールを紹介します。ご覧ください。



プール清掃 ～きれいなプールに入るが楽しみ！～

先週は1～3年生がプールサイドの草取り・ゴミ拾いをしてくれました。そして昨日は4～6年生がプール内の清掃をしました。4年生はトイレと外側の溝を、5・6年生は小・大プールの内壁と底をそれぞれがんばりました。

不具合の見られた部分を昨年度から補修を重ね、今年も使えるめどがたっています。自分たちが入るプールを、全校みんなできれいにすることができました。この後、水を張り、水温・気温が上がってくる6月下旬には、プールでの学習が始まりそうです。

夏期休業中の開放についても、保護者の皆さんのご要望に応え、負担はできる限り少なくしながら、ご協力をお願いしたいと思います。

安全に、楽しくできることを願っています。



修学旅行メール

06月11日(水) 10:02

修学旅行団は、新幹線の遅れもなく、先ほどホテルに着きました。全員元気にこれから班別研修に向かいます。雨はポツポツ...傘はさすかささないか...微妙な感じです。

06月11日(水) 13:49

修学旅行団は、それぞれの班別研修で、汗だくて歩き回ったり、調べておいたメニューがなくて別のお店にしたり、電車に駆け込み乗車をしたり、電車の中でにぎやかなおぼさんと仲良くなったりしながら、うみの杜水族館に到着前の、中野栄駅バス停に、全員集合しました。これから元気に海の世界を満喫します。

06月11日(水) 17:21

修学旅行団は、母の横を一生懸命泳ぐ赤ちゃんイルカのかわいさに癒やされるなど海の世界を満喫した後、全員元気に楽天モバイルパークに到着しました。3塁側の観戦シートを確認し、夕食やお土産を調達に出かけました。6時から仙台対名古屋の勝負にワクワクしながらプロの技、球場の雰囲気を楽しみます。



06月11日(水) 20:02

修学旅行団は、序盤からエラーをしたりホームランを打たれたりして劣勢のイーグルスにも、みんなで声を出して応援しています。5回裏、球場全体が盛り上がり、イーグルスが反撃中です。

06月11日(水) 20:43

プロの技、球場の雰囲気を満喫して大満足の修学旅行団は、全員元気に、予定を変更して徒歩でホテルに向かいます。そして、心に残る思い出深い夜を過ごします。今日の配信はこれで最後にします。

06月12日(木) 07:35

おはようございます。修学旅行団は、部屋ごとにそれぞれの夜を過ごして朝を迎えました。朝食はバイキングで、好きなものや食べられる分を盛り付け、しっかり食べ終わりました。全員元気で体調不良の子はいません。これから荷物整理をして、お楽しみのお八木山ベニーランドに向かいます。

06月12日(木) 09:46

やる気満々の修学旅行団が八木山ベニーランドに到着しました。これから約2時間半、秋田にはない遊園地の魅力をありったけ味わいます。やや薄曇りのいい空模様です。



06月12日(木) 12:29

修学旅行団は、気温 23℃ほど、心地よい風が吹く絶好の遊園地日和の中、乗り物&グルメを思いっきり楽しみました。大満足の八木山ベニーランドをあとにし、伝統の技術を学ぶため、これから鐘崎笹かま館に向かいます。修学旅行もいよいよ終盤です。全員元気で笑顔です。

06月12日(木) 15:20

修学旅行団は、自力でつくった笹かまの味をかみしめながら仙台駅に着き、最後のお土産タイムの最中です。全員元気です。バックにお土産とお土産話を詰め込んでこまちに乗り込み、角館 17時28分到着予定です。お迎えをよろしくお願いします。